



- ・さとく
- ・うつくしく
- ・たくましく

人 を 待 た せ る の で は な く
 待 つ 人 に
 ゴ ミ を 散 ら か す の で は な く
 拾 え る 人 に
 あ い さ つ を 待 つ の で は な く
 あ い さ つ す る 人 に
 心 配 を か け る の で は な く
 心 配 す る 人 に
 人 を 頼 る の で は な く
 頼 ら れ る 人 に
 道 を ゆ ず ら せ る の で は な く
 ゆ ず る 人 に

こんな人に

やめてしまう結果になるという心配があります。

今、皆さんは、小学校での学びを基礎に、中学校で多くの事を学んでいます。中学校を卒業した後は、就職したり、専門学校に行く人もいるでしょう。高等学校に進学する人もいます。高等学校といっても、私立高等学校と国公立高等学校という区別だけでなく、学習する時間帯によって、全日制（昼間）と定時制（夜間）の区別もあります。多部制といって、午前、午後、夜間に分かれている学校もあります。特別支援学校に進学する人もいます。更に短大や大学、大学院といった学校に進学するかも知れません。国内に限らず、外国の学校にいるかも知れません。

しかし、いずれ、多くの人は就職することになると思います。それまでに学んだ事を社会に生かすこととなります。あなた自身にとってやりがいのある職業に就くことができれば幸せだと思います。

そのためには、自身がどの方面に向いているのかといった、興味・関心、適性を考えてほしいと思います。将来、どのような職業に就きたいのか。どんな分野に進みたいのかを考えてほしいと思います。

去年の面接練習でも、聞きましたが、「建築関係」「ペット関係」「理美容関係」「自動車関係」「保育、教育関係」「看護、介護、医療関係」

「経理事務関係」「作家、翻訳家」「美術関係」などなど多くの夢を聞かせてもらいました。

それらの夢の実現のために自分に合った学校を選択することです。

1年生や2年生には少し早いかも知れませんが、考え始める時期です。

夢を夢で終わらせないようにするためには、充実した学校生活を送ることを考えなければなりません。遅刻をしない、授業は真面目に受けることは当たり前ですが、気持ちの良いあいさつを心がけたり、自分自身を大切にすることはもとより、周りの人に対する思いやりなども大切です。

もちろん、希望した進路を選ぼうとすると選抜試験があるわけですから、学力も重要です。

テストを生かせ！

6月24日(月)、25日(火)、26日(水)は期末テストです。1年生は初めての定期テストですね。

テストに向け、試験勉強に取り組んできたことでしょう。テストが終わるとホッとしてしまって気がゆるんでしまう事が心配です。

テストは現在の理解度を測るものですが、点数だけで終わってはいけません。理解できなかったことをできるようにすることが必要です。間違った個所を直すことで更に理解が深まります。テストやまちがい直しはファイルか何かに保存しておきましょう。いざ、受検(験)の時は効率的に学習でき、きっと役に立つはずですよ。

3年生は13日(木)に実施した学力調査の結果も大切にしましょう。

体育大会記録

5月30日(木)、前日の雨で、開始が1時間遅れましたが、「仲間と共に頂点目指せ！園中魂ここにあり！」をスローガンに第67回体育大会を行いました。

ファンファーレの合図で、吹奏楽部を先頭に、生徒会執行部、各学級が入場行進を行いました。大きな声で号令を掛け合い、膝を高く上げ、腕をしっかりと振っての行進は凛々しく立派でした。各種目真剣に取り組み、また早くゴールをした学級が次にゴールした学級に拍手を送るなど、応援も気持ちの良いものでした。

各種目の入退場は体育委員が行いましたが、見事な指揮ぶりでした。

[総合得点]

- 3年 優勝 3組、準優勝 1組、3位 8組
- 2年 優勝 7組、準優勝 4組、3位 3組
- 1年 優勝 4組、準優勝 2組、3位 3組

[入場行進]

- 予行 1位 3-2、2位 3-8、3位 3-6
- 当日 1位 3-2、2位 3-3、3-8、4位 3-5

[大会新記録]

- 女子100m 15"02 2-7 桑原綾子
- 男子200m 26"00 3-3 谷 凌河
- 女子スエデンリレ(500m) 1'20"85 3-1
杉山里奈、田中瑞季、中野結菜、遠藤杏美
- 男子スエデンリレ(700m) 1'38"57 3-6
松元佳樹、奥田藍夢、井上 健、後藤 翔
- 男子スエデンリレ(700m) 1'39"92 2-5
大城政馬、寺本圭吾、玉井直人、白石凌大
- クラブ対抗リレ(文化部)
1'00"43 情報処理部

[学級旗]

- 3年 金賞 6組、銀賞 5組、銅賞 3組
- 2年 金賞 5組、銀賞 2組、銅賞 6組
- 1年 金賞 3組、銀賞 4組、銅賞 2組

あなたの将来の夢は？

6月19日(水)、3年生とその保護者の方を対象に進路説明会を行いました。また、現在の2年生が受検(験)する時は公立高等学校の通学区域(小・中学校でいう校区)が拡大し、選抜方法も変更になることから、21日(金)には、2年生を対象に「兵庫県公立高等学校新通学区域と新しい選抜方法」というテーマで進路説明会を行いました。

「進路」という言葉を聞くと、「高校入試」のことと考える人が多いかも知れません。確かに、公立高等学校や私立高等学校を受検(験)する人が多く、合格、不合格は大きな問題ですから、そう考えるのは無理ありません。

しかし、高校入試を目標にしてしまうと、合格した途端、次の目標が無くなり、せっかく入学した高等学校にも関わらず、途中で進路変更し、